



## ご挨拶

令和6年度、有岡小学校長を務めます森本一登(もりもと かずと)と申します。有岡小学校長3年目となります。よろしくお願いいたします。

有岡小学校は伊丹市の10番目の小学校として、伊丹小学校から分離独立して開校され、令和元年12月に創立50周年記念式典を行った歴史ある学校です。校区には、有岡城址をはじめ、酒蔵や酒造りにまつわる旧建築物、昔を偲ぶことのできる町並みが残っています。一方で、JRや空港が近くにあり、その利便性を活かした産業が振興するとともに、都市近郊のベッドタウンとして発展した側面もあり、いわば歴史あるものを大切にしながら未来に向けて発展している校区です。

本校の令和6年度の学校教育目標は『心身ともにたくましく 感性豊かに 主体的に行動できる子』と掲げ、知・徳・体の調和のとれた人格形成をめざし、内在する個人の可能性の伸長を追求し、自ら学び、考え、行動できる心豊かな子どもの育成をめざしていきます。

昨年5月に新型コロナウイルス感染症が、2類から5類に移行したことに伴い、学校行事等もコロナ以前にもどりつつあります。児童一人ひとりが自己の良さを発揮し、学ぶ喜びを感じることができるよう学校づくりを推進してまいります。今後とも有岡小学校にご支援いただきますようよろしくお願いいたします。

伊丹市立有岡小学校長  
森本 一登